# まちの話題

広報担当が取材したイベントや出来事を紹介 します。また、みよし市ホームページに掲載の 「Topics(まちの話題)」では、ここに掲載した以 外の写真もご覧いただけます。



#### 生涯学習発表会

2月14日(水)~25日(日)サンライブ他

市内の生涯学習活動団体に日頃の学習の成 果を発表する機会を提供しようと、生涯学習 発表会が開催されました。作品展示では絵画 や短歌などの作品を数多く展示。訪れた人た ちは真剣な表情で作品を鑑賞していました。 芸能発表ではハーモニカや和太鼓、ダンスな ど14組が出演。それぞれの発表に、会場か らは温かい拍手が送られました。





#### 日本産水産物の消費拡大に向けた 給食の提供

2月21日(水)黒笹小学校

経済産業省による日本産水産物の消費拡大 に向けた取り組みに協力するため、北海道産 ホタテ貝柱を使用した給食が実施されまし た。市内全小中学校と公立保育園でおよそ6, 800食の「ほたてシチュー」を提供。5年生の 一人は「家族にも今日の給食の話をして、こ れからもたくさん日本の水産物を食べていき たいです」と笑顔で話していました。

### ひなまつり会

3月1日(金)児童発達支援事業所よつば

桃の節句をお祝いしようと、ひなまつり会 が行われました。ひな祭りの衣装を身に付け た園児15人が参加。ひな祭りの由来などの 話を聞き、全員で「うれしいひなまつり」を元 気よく歌いました。最後に、壁に貼られたひ な段に園児がおひな様などを貼り付けてオリ ジナルひな飾りを完成させ、どの園児も桃の 節句を楽しんでいました。





みよし市ホームページの「市政情報番組『みよしTODAY』 動画配信」では、ケーブルテレビ「ひまわりネットワーク」で 放映したイベントや行事の様子を紹介しています。



#### みよし市産のお米(コシヒカリ)の 販売開始報告会

3月4日(月)みよし市役所



#### 食育推進事業 〜手作りおこしもんでひなまつり〜 3月2日(土)サンライブ

食育を考えてもらうきっかけにしようと、 手作りおこしもんでひなまつりが開催されま した。参加した家族連れ8組21人は、この地域に伝わるおこしもんの歴史や食育について の話を聞いた後、おこしもん作りに挑戦。参加した児童の一人は「おこしもんが大好きで 普段から食べていますが、自分で作ったのは 初めてです」と楽しそうに話していました。

## 保田ケ池スタンプラリー

3月11日(月)保田ケ池公園

シルバー人材センターの活動を多くの人に 知ってもらい、また市民の健康増進を図ろう と保田ケ池スタンプラリーが行われました。 参加者たちは保田ケ池周回およそ1kmのコー スを歩きながら、途中5カ所のチェックポイ ントでクイズや輪投げなどのミニゲームに挑 戦。ゲームに成功すると歓声が上がるなど、 参加者たちの笑顔があふれていました。

